

« Il existait dans ce jardin et partout ailleurs sur la terre, des étendues où poussaient des herbes vertes et des fleurs légères que butinaient des papillons. Il y avait des oiseaux qui chantaient sur les branches d'arbres plus grandes encore que vous ne l'êtes » dit l'enfant en regardant le géant.

« Il y avait des rivières d'eau pure où nageaient les poissons aux écailles d'argent. Il y avait quatre saisons, certaines étaient douces, d'autres humides et froides. »

« Comment sais-tu cela ? Demanda l'allumeur de rêves.

– Ma fleur me l'a raconté, répondit l'enfant.

– Tiens donc, comme c'est étrange...et où as-tu trouvé ta fleur ?

– Je n'ai pas trouvé de fleur, j'ai trouvé une graine cachée dans un petit papier plié.

– Et de cette graine est née ta fleur ? S'étonna le géant.

– Oui répondit l'enfant. Mais si je ne trouve pas d'eau, demain elle sera morte. »

Une lourde larme tomba sur la chaussure de l'allumeur de rêves.

Alors le géant promit à l'enfant de l'aider. Ils s'éloignèrent, et une à une les lumières de la ville s'éteignirent.